

Estás en: El Comercio > Noticias Asturias > Noticias Gijón > Medallas por la unidad

GIJÓN

Medallas por la unidad

30.06.12 - 00:40 - O. ESTEBAN / O. SUÁREZ | GIJÓN.

Comentarios |

1 votos

- Los homenajeados reivindican la educación, la investigación y la creatividad para salir de la crisis
- La alcaldesa insta a partidos y ciudadanía a «caminar en la misma dirección»



Por la izquierda, los cinco galardonados, Juana Llana, José Luis Jorcano, María Ángeles García, Kike Figaredo y Milagros Madiedo. :: JORGE PETEIRO

Galería de imágenes en ELCOMERCIO.es

Tras varias semanas convulsas en la política local, la alcaldesa de Gijón eligió el acto institucional por excelencia, la celebración del patrón, la entrega de los honores y distinciones de la villa, para hacer un llamamiento a la unidad. Porque si la necesidad de apostar por cuestiones básicas como el trabajo en equipo, la educación, la investigación y el desarrollo habían sobrellevado todo el acto oficial, Carmen Moriyón optó por centrar en eso, en la unidad, más que en los propios premiados, su discurso. Lo hizo para pedir a los compañeros de Corporación -todos presentes en el teatro de la Laboral- «unidad en la defensa de los intereses comunes». Para solicitar a «asociaciones ciudadanas y opinión pública que caminemos en la misma dirección» y acudir así, unidos, al Principado y al Gobierno a reclamar inversiones. Porque «hay un Gijón por completar, que presenta heridas en su piel en forma de obras sin acabar, que exige el concurso de otras administraciones». Para lograr finalizar proyectos «en los que tenemos puestas muchas esperanzas». Defendía, al fin, «encontrar entre todos» las soluciones. Eso, y acordar unos mínimos de inversiones en actividad económica, gasto social y desarrollo urbanístico.

Acababa la festividad de San Pedro, por tanto, con un discurso muy distinto al que los partidos han mantenido en las últimas semanas, con acusaciones y reproches mutuos. Acababa en la Laboral, bajo los sonos, por vez primera, de la Banda de Música de Gijón, dirigida por David Colado, que acompañó los videos de homenaje a cada galardonado. Y pedía Carmen Moriyón, en ese escenario, no «un discurso único, pero sí un consenso básico». Y todo, consciente de que «quien hoy es gobierno será mañana oposición y quien es oposición será mañana gobierno. Porque los grupos políticos pasan, pero los intereses del territorio permanecen».

Fue la reivindicación personal de la primera edil pero no la única que se escuchó durante la tarde de ayer en la entrega de las Medallas de Plata y de Oro de Gijón. Sobre todo lo reclamado estuvo la educación, ligada de una u otra forma a los premiados. Ligada a la Federación de AMPAS de centros públicos de Gijón (Fapas); pero también a José Luis Jorcano, investigador, profesor universitario y firme defensor, en su discurso, de la formación, la innovación y la creatividad; también de María Ángeles García, 'Geles', maestra y alma de la cantera de voleibol que es La Calzada; de Enrique Figaredo, la organización Sauce y su trabajo con los más desfavorecidos en Camboya. Y, por supuesto, al Real Instituto de Jovellanos, Medalla de Oro de la Villa.

De educación, de la pública, habló también el portavoz de Izquierda Unida, Jorge Espina. Glosaba la labor de Fapas, y aprovechó para reivindicar otras figuras, otros papeles. Los que ponen su empeño en hacer que la historia avance. El de los «luchadores que marcaron la pauta a la insumisión» en los años 80. El de agentes sociales que hicieron posible una «transición que ha sido mal explicada cuando se reduce al empeño de un rey bueno y de unos conspiradores de sobremesa bien comidos, bien bebidos y bien intencionados». Reivindicó también el portavoz socialista, Santiago Martínez Argüelles, los valores que defienden a los gijoneses. A saber: «Generosidad, entrega y compromiso». Abogó por todos aquellos «que cada día ponen un granito de arena para que su Gijón, nuestro Gijón, sea más grande, más noble, más abierto, más diverso, más unido, más fuerte». Reivindicó Pilar Fernández Pardo, portavoz del PP, la divulgación científica y el conocimiento. Y, entre discursos, reivindicó el portavoz de Foro, Rafael Felgueroso, los hechos más que las palabras.

Al final, de solucionar problemas se trata. Y esa es una de las tres tareas que Moriyón se autoimpuso e impuso al Ayuntamiento: resolver problemas de convivencia, hacer la vida más fácil a los ciudadanos y dar el mejor servicio posible. Tres tareas que ya llevan a cabo todos los premiados, tras los que hay «cientos de vidas agradecidas por su trabajo». Su tiempo, reconocimiento y agradeció la alcaldesa en nombre de todos, «está al servicio de los demás y con su trabajo contribuyen a una sociedad más equitativa, más saludable y más solidaria».

NOTICIAS RELACIONADAS

- Muchos rostros conocidos en La Laboral
- «La enseñanza pública, ejemplo de buen hacer»
- «Los hospitales no son pozos de gasto, sino de riqueza»
- «Vuelvo a Camboya con fuerza para seguir trabajando»
- «Los recortes no nos pueden poner en el punto de salida»
- «La educación y el deporte, pilares de la formación»

El mejor programa MBA internacional en España.

ES HORA DE ALCANZAR EL SUEÑO AMERICANO

INTERNATIONAL MBA eBusiness

INTERNATIONAL MBA Entrepreneurship

- De 6 a 12 meses en Asturias
- 4 meses en la University of California, Berkeley Extension
- 4 meses de prácticas en empresas de San Francisco - Silicon Valley

PRÁCTICAS EN EMPRESAS del entorno de SAN FRANCISCO SILICON VALLEY

EL COMERCIO.tv

VIDEOS DE LOCAL más videos [+]



LOCAL
Tres mujeres de etnia gitana crean una cooperativa de modistas



Búscanos en Facebook

El Comercio Digital

Me gusta

A 20,693 personas les gusta El Comercio Digital.



Plug-in social de Facebook